

N'attendons pas d'être trop vieux...

Le temps est passé si rapidement
Sur nos vies construites, séparément.

As-tu vu filer toutes ces années
Et notre jeunesse s'envoler ?
Pour démêler ce lien mystérieux
Qui nous relie bien plus qu'un peu
Et colorer notre ciel d'un peu de bleu
N'attendons pas d'être trop vieux...

Hier mèches rebelles d'adolescents
Aujourd'hui cheveux gris et blancs
Plus d'années derrière nous que devant.
Chacun dans nos vies, et poussés par un vent
Parfois merveilleux mais souvent douloureux
Nous avons bâti deux nids bien moelleux.
Mais pour savourer ce moment précieux
N'attendons pas d'être trop vieux...

Un jour cendres ou poussières
Tous deux balayés de cette terre
A tout moment la vie peut s'arrêter
Avant cette prétendue éternité...
Alors, promis, nous essaierons d'être sérieux
Mais pour nous revoir tous les deux
Et sentir à nouveau la chaleur de ce feu
N'attendons pas d'être trop vieux...

Véronique Armor